

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 12/JULIO/2012

S&P sube calificaciones de 6 instituciones financieras privadas y 2 gubernamentales de México

OSCAR MARIO BETETA: Como cada jueves agradecemos la disposición de los economistas en jefe de diversas instituciones financieras que tienen presencia o que operan en nuestro país y hoy toca a don Sergio Martín Moreno, él es de HSBC México. Doctor Martín Moreno, muchas gracias.

MARTIN MORENO: Al contrario, a ti Óscar Mario.

(...)

OSCAR MARIO BETETA: El día de ayer la agencia Standard and Poor's sube las calificaciones de seis instituciones financieras privadas y dos gubernamentales de México, entre ellas HSBC México.

MARTIN MORENO: Sí. Son movimientos generalizados a nivel mundial que en realidad están reflejando alguna perspectiva más positiva sobre las circunstancias internacionales.

En general los bancos mexicanos, cualesquiera que sean, están en muy buenas circunstancias y su figura de subsidiarias les ayuda a aislarse mucho de lo que puede pasar en los países de origen.